

コロナ時代の観光産業

国際オリンピック委員会の場合(IOC)は、来年2月(100円)は、来年2月に開催される北京冬季五輪の新型コロナウイルスス感染予防策の基本方針を決定しました。そして、北京日報がワクチン接種や開催期間中のクローズド・ループ管理や観客受入れ等に関する方針を報道しました。観客については、海外へのチケット販売は見送られ、感染対策の基準を満たす国内のみとなるようです。

そんななか、中国大手メディア「人民網」によると、国家医療保障局は9月17日、中国のSNS「微信(Wechat)」の公式アカウントで、PCR検査の価格が、単独

上海市を含む約30省市の公立病院がPCR検査の価格を引き下げ、今ではほとんどの省の単独検査価格が60元以下の水準となっています。9月4日の時点で、ワクチン接種回数の累計は、31省および準軍事的政府組織「新疆生产建设兵团」からの報告を合わせて、21億38万7000回に達したとのことだ。

対策は着実に進んでいる一方、移動が活発化する国慶節(建国記念日・10月1日)を前に、中国政府は不要不急の外出自

粛や、ワクチン接種などを国民に求めました。市中感染がほぼ抑え込まれていた昨年の国慶節時期に比べ、今年是中国南部の福建省でデルタ株の感染拡大が続いているためです。

中国文化・観光部によると、今年は国慶節の大型連休中の国内旅行者数が延べ5億1500万人と前年同期よりも1.5%減となりましたが、新型コロナウィルス発生前と比較すると、70.1%まで回復しているそうです。観光収入も前年同期比4.7%減(3890

大型連休の観光 7割まで回復

中国文化・観光部によると、今年(2022年)は国慶節の大型連休中の国内旅行者数が延べ5億1500万人と前年同期よりも1.5%減となりましたが、新型コロナウィルス発生前と比較すると、70.1%まで回復しているそうです。観光収入も前年同期比4.7%減(3890

億6100万元)となると、今年(2022年)は国慶節の大型連休中の国内旅行者数が延べ5億1500万人と前年同期よりも1.5%減となりましたが、新型コロナウィルス発生前と比較すると、70.1%まで回復しているそうです。観光収入も前年同期比4.7%減(3890



中国の高齢者マーケット

～介護・不動産事業の行方～



ゲストハウス総経理
稲田義人

著者プロフィール
ゲストハウス総経理。中国事業に携わって7年、介護職員養成学校の立ち上げや日本式介護研修の実施、また、日系介護企業を集めての上海シニア産業フェアの主催等、上海シニア事業全てを総指揮。